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НА СЕССИИ ВЕРХ О ВН О ГО  СОВЕТА СССР
МОСКВА. 23 июня в Большом 

Кремлевском дворце начала ра
боту пятая сессия Верховного 
Совета СССР десятого созыва.

В 11 часов утра открылось сов
местное заседание Совета Союза 
н Совета Национальностей.

Бурными, продолжительными 
аплодисментами 'депутаты и гос
ти встретили товарищей Л. И. 
Брежнева, Ю. В. Андропова, 
М. С. Горбачева, В. В. Гришина, 
А. А. Громыко, А. П. Кириленко, 
Д. А. Кунаева, А. Я. Пельше, 
Г. В. Романова, М. А. Суслова, 
Н. А. Тихонова, Д. Ф. Устинова, 
К. У. Черненко, В. В. Щербицко- 
го, Г. А. Алиева, П. Н. Демичева. 
Т. Я. Киселева, В. В. Кузнецова, 
Б. Н. Пономарева, Ш. Р. Раши
дова, М. С. Соломенцева, Э. А. 
Шеварднадзе, В. И. Долгих, 
К. В. Русакова.

На повестке дня сессии вопро
сы:

Об Обращении Верховного Со
вета СССР к парламентам и на
родам мира; о развитии жилищ
ного хозяйства, улучшении ис
пользования и сохранности жи
лищного фонда; о проекте Основ 
жилищного законодательства Со
юза ССР и союзных республик; 
о проекте Закона СССР о пра
вовом положении иностранных 
граждан п СССР; об утверждении 
Указов Президиума Верховного 
Сонета СССР,

Слово предоставляется Гоне. 
» ральному секретарю ЦК КПСС, 

Председателю Президиума Вер
ховного Сонета СССР Л, И. 
Брежневу. Депутаты и гости 
встают и приветствуют его бур
ными, продолжительными апло
дисментами.

XXVI съезд Коммунистической 
партии Советского Союза, сказал 
товарищ Л. И. Брежнев, выдви
нул конкретную программу ук
репления мира, которая сегодня 
находится в центре внимания ми

ровой общественности. Над ее 
претворением в жизнь продолжа
ют упорно работать и наша пар
тия, и Советское правительство.

Ход международных событий 
за три месяца после съезда КПСС 
с новой убедительностью подтвер
дил правоту сделанных нашей 
партией выводов.

Воинственно настроенные мили
таристские круги во главе с аме
риканским империализмом раз
вернули небывалую по масштабам 
гонку вооружений. Они' уклоня
ются от переговоров о сдержива
нии процесса вооружения, об ус
транении очагов конфликтов и 
мирном решении спорных между
народных проблем. Они безза
стенчиво поощряют акты откры
той агрессии и международного 
бандитизма со стороны своих 
ставленников. Накал обстановки 
в мире становится все более 
опасным. Растет и понимание 
этой опасности в широких мас
сах, крепнут голоса протеста про
тив активности милитаристов.

В этих условиях исключительно 
велика ответственность всех ми
ролюбивых стран и народов за 
-о, чтобы сорвать авантюристиче-

ие планы, Не допустить, чтобы
овершилось непоправимое, сохра. 

чить мир.
В заключение своего выступле

ния товарищ Л. И, Брежнев со- 
п-бшнл, что Центральный Комитет 
КПСС и Президиум Йорхо&ного 
Совета СССР вносят на рассмот
рение депутатов проект Обраще. 
ния Верховного Совета СССР к 
парламентам и народам мира. В 
этом проекте содержится призыв 
к активным действиям во имя ми
ра и международной безопасно
сти, к тому, чтобы высокий авто
ритет и возможности парламентов 
были использованы на благо ми
ра и международного сотрудни
чества.

Товарищ Л. И. Брежнев огла

сил проект Обращения, в котором 
Верховный Совет СССР, обеспо
коенный возросшей военной опас
ностью, небывалым размахом гон
ки вооружений, обращается к за
конодательным органам всех 
стран, с призывом решительно вы. 
сказаться за переговоры, которые 
имели бы своим результатом не
допущение нового тура гонки ра
кетно-ядерных вооружений, — 
переговоры честные, равноправ
ные, без каких бы то ни было 
предварительных условий или по
пыток диктата.

Верховный Совет СССР, под
черкивается в Обращении, будет и 
впредь вносить свой вклад в соз
дание такой атмосферы, которая 
способствовала бы достижению в 
итоге переговоров положительных 
результатов. Мир — общее до
стояние человечества, а в наше 
время — и первейшее условие 
его существования. Только сов
местными усилиями он может 
и должен быть сохранен и на
дежно обеспечен.

После обсуждения депутаты 
единогласно принимают Обраще
ние Верховного Совета СССР к 
ларламентам и народам мира.

Затем с докладом о развитии 
жилищного хозяйства, улучшении 
использования и сохранности жи. 
лищиого фонда и о проекте Ос. 
нов жилищного законодательства 
Союаа ССР и союзных республик 
выступил первый заместитель 
Председателя Совета Министров 
СССР депутат И, В, Архипов,

Осуществляя курс на всемер
ный подъем уровня жизни народа, 
сказал докладчик, партия и Со
ветское государство постоянно 
уделяют внимание улучшению 
жилищных условий людей. Со
ставными элементами политики в 
этой области являются строитель
ство нового жилья в городе и на 
селе, справедливое распределение 
его под общественным контролем,

обеспечение сохранности жилшц^ 
ного фонда, а также невысокая 
квартирная плата. За годы Со
ветской власти введено в эксплу
атацию 3,5 миллиарда квадрат
ных метров жилья.

Вместе с тем в деле обеспече
ния трудящихся жильем предсто
ит большая работа. Докладчик 
подробно остановился на пробле
мах реализации программы 
строительства жилья в П-й пяти
летке и на период до 1990 года. 
В развитии жилищного хозяйст
ва, подчеркнул он, особая роль 
принадлежит Советам народных 
депутатов.

Оратор отметил, что представ
ленный на рассмотрение депута
тов проект Основ жилищного зако
нодательства Союза ССР и союз
ных' республик подготовлен, ис
ходя из положений Конституции 
СССР, решений XXV и XXVI 
съездов партии, Пленумов ЦК 
КПСС, с учетом предложений ме. 
стных Советов народных депута
тов, широкой общественности. 
Принятие Основ жилищного зако
нодательства создаст хорошую 
правовую основу для дальнейше
го развития жилищного хозяйст
ва и обеспечения сохранности 
жилищного фонда, справед
ливого распределения жи. 
лья, повышения ответ, 
отаониости советских н хозяйет. 
венных органов за решение жи* 
хищных вопросов, а также для 
более широкого участия трудовых 
коллективов и общественности в 
управлении жилищным хозяйст
вом.

Затем на раздельных заседани. 
ях палат депутаты приступили к 
обсуждению этих вопросов по

ртки дня.
Сессия Верховного Совета 

СССР продолжает работу.
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КОРПУНКТ СООБЩАЕТ

БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТЬ
+  АММИАК-КАРБАМИД

К ОМИССИЯ народного контроля Ангарского управле
ния строительства произвела проверку состояния охраны, 

охранных сооружений, оборудования на строительных пло
щадках комшлекса по производству аммиака.

По всему периметру ограждения стройплощадки, особенно 
со стороны 8-го района, имеется множество проломов, через 
которые можно свободно пройти кому угодно. Во многих 
местах забор разрушен при проведении земляных работ 
СМУ-7 и СМУ-4. И хотя эти работы уже завершены, ограж
дение не восстанавливается».

Автодорожные ворота, расположенные со стороны строй
площадки карбамида, не закрываются, так как аавалены 
грунтом.

Нет ни одной оборудованной дорожки для пешеходно
го движения. На территории расположены 25 люков, многие 
из которых не закрыты. В ночное время по стройплощадке 
опасно ходить. Ведь и электроосвещение здесь явно неудов
летворительное, а периметровое освещение вовсе отсутствует.

Особое внимание комиссия уделила хранению завезенно
го оборудования. И тут много отрицательных фактов. Обо
рудование, металлоконструкции лежат на земле, сваленные 
как попало. С трубных изделий неизвестно почему сняты за
глушки. Внутрь труб попадает грязь и влага, из-за чего 
металл подвергается коррозии.

На строительстве объекта, где работы ведет МСУ-42, ме
таллоконструкции, завезенные на площадку, разбросаны в 
беспорядке. В результате часто металлоконструкции погребе
ны под строительными отходами и землей.

Множество вагончиков-бытовок, конторок размещены на 
комплексе. Все они не пронумерованы и не взяты на учет, 
под охрану не сдаются. При таком положении дел не исклю
чена возможность хищений, порчи оборудования и его раз
укомплектования.

Коллективам генподрядного СМУ-2, субподрядных органи. 
заций следует принять незамедлительные меры по обеспече
нию должной сохранности дорогостоящего оборудования.

М. ПОПОВ,
заместитель председателя народного контроля стройки.

ГВАРДЕЙЦЫ ПЯТИЛЕТКИ
/ “Ч РЕДИ ветеранов и передовиков второго арматурного 

цеха ЗЖБИ-1 всегда называют компрессорщицу Матре

ну Яковлевну Аношину. Она за труд награждена орденом 
Ленина.

На снимке: М. Я. Аношина.

Фото И. АМОСОВА.

—
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ВАШИНГТОН. Еще восемь 

человек арестовано полицией 
в ходе продолжающихся здесь 
демонстраций протеста перед 
Белым домом против резкого 
сокращения его администра
цией бюджетных ассигнова. 
ннй на социальные цели. Де
монстрации жителей Вашинг
тона и представителей раз
личных общественных органи. 
заций США против антина
родной экономической полити
ки правящих кругов Соеди
ненных Штатов продолжаются 
со 2 нюня. Общее число аре
стованных демонстрантов уже 
достигло 90 человек.

-угенть/ тасс

КОПЕНГАГЕН. 21 июня на 
центральной площади датской 
столицы был дан старт «мар
шу мира-81», проводимому по 
инициативе демократических 
женских организаций северных 
стран. Участникам марша 
предстоит пройти за 45 дней 
по территории Дании, ФРГ, 
Голландии, Бельгии и Фран
ции свыше 1200 километров. 
В крупнейших городах Евро
пы, через которые пролегает 
путь «марша мира-81», состо
ятся массовые манифестации 
и митинги под лозунгами бо
рьбы против гонки вооруже
ний,

ПАРИЖ. Убедительную по. 
беду одержали левые силы ни 
состоявшихся во Франции вне- 
очередных парламентских вы. 
борах. Согласно опубликован, 
ным здесь предварительным 
данным министерства внутрен
них дел и децентрализации, 
депутатами Национального со
брания избраны 325 предста
вителей левых партий —■ 2Ь2 

социалиста и левых радика
ла и 43 коммуниста. Крупней
шие буржуазные партии стра. 
ны— объединение в поддер
жку республики н союз за 
французскую демократию — 
получили соответственно 82 и 
63 места.

ТЕГЕРАН. Исламская рево
люционная прокуратура Ирана 
после признания парламентом 
политической некомпетентно
сти президента страны А. Ба- 
ннсадра выдала ордер на его 
арест. Всем органам охраны 
порядка н иранским гражда
нам предписывается задержать 
А. Баннсадра и передать его 
в распоряжение прокурора,

НЬЮ-ЙОРК. Расисты из 
ку-клукс-клана совершили но
вую наглую провокацию про
тив борцов за права негри
тянского населения США. В 
городе Нью-Бел форд, штат 
Массачусетс, они взорвали 
бомбу в здании местного от
деления национальной ассо
циации содействия прогрессу 
цветного населения США. По
мещению ассоциация нанесен 
материальный ущерб.

БРАЗИЛИА. Необычайно 
холодная погода установилась 
на юге Бразилии. В штатах« 
Риу-Гранди-ду-Сул. Санта, 
Катарина и Парана ртутный 
столбик в некоторые дни опу
скался до 10 градусов ниже 
нуля. Серьезный ущерб нане
сен сельскохозяйственным по
садкам, в первую очередь 
плантациям кофе.
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Очередная сессия городского 
Совет! народных депутатов 
рассмотрела вопрос о благоуст
ройстве города в И Л  пяти
летке. С докладом по атому 
вопросу выступил заместитель 
председателя горисполкома 
В. А. Непомнящий. Ниже пуб
ликуется наложение его докла
да ■ выступлений ряда депу
татов.

* * *

В НАЧАЛЕ своего доклада 
В. А. Непомнящий ана

лизирует выполнение плана 
благоустройства, принятого на 
1977—80 годы. За истекший 
период, говорит он, жилищны
ми органами, управлением 
коммунального хозяйства, 
предприятиями и организаци
ями города выполнен большой 
объем работ по благоустрой
ству, наведению чистоты и по
рядка, по строительству объ-

I

Разумеется, здесь потребу
ется база, способная обеспе
чить юрод посадочным мате
риалом. Но сегодня такой ба. 
зы нет. Собственного питомни
ка не имеет даже РСУ зеле
ного хозяйства. Приходится 
обращаться в Иркутск, Черем- 
хово, Мегет. Вот почему у 
нас беден ассортимент поса
дочного материала. На наших 
улицах отсутствуют яблоня, 
оснна, береза, черемуха, клен. 
Сейчас выполняется проект 
городского питомника, и надо 
приложить все силы, чтобы 
претворить его в жизнь.

Большой вред зеленому на
ряду приносит автотранспорт, л  
Нашей госавтоинспекции сле
дует вести решительную борь
бу с недисциплинированными 
водителями. Надо ограничить 
въезд автомашин в жилую 
зону.

благоустройству делал спе
циальное напоминание.

К элементам комплексного 
благоустройства относятся и 
средства визуальной информа
ции — дорожные знаки и ука. 
затели, световые табло, часы, 
реклама, элементы наглядной 
агитации. Как у нас обстоит 
дело в этой части?

С 1979 года в городе ра
ботает специализирован

ный участок ГАИ. Он занима
ется установкой светофоров, 
знаков, разметкой улиц, ус
тройством ограждений. Ан- 
гарчане видят результаты этой 
работы. Однако надо заме
тить, что качество сделанного 
нас не всегда удовлетворяет. 
Чувствуются спешка, небреж
ность, нежелание начатое до
водить до конца.

В -марте с. г. горисполком 
рассмотрел вопрос о рекламе.

застройка 15, 15а н 22 ми
крорайонов, до 1984 года — 
застройка микрорайонов 12а, 
17 и 18.

Особое внимание уделяется 
капитальному ремонту жилья. 
За пятилетку надо отремонти
ровать 400 фасадов домов, 
900 тысяч квадратных метров 
дорог и тротуаров, высадить 
более 56 тысяч деревьев, 258,6 
тысячи штук кустарников, 
свыше 6 млн. цветов.

В течение пятилетки про
должатся благоустроителвные 
работы в Центральном парке, 
будет выполнено комплексное 
благоустройство улиц Ленина 
и пр. К. Маркса, улучшенное 
благоустройство кварталов 19, 
34, 73, 75, завершится благо
устройство профилактория 
«Родник» и кинотеатра «Ро
дина». Предусматривается 
строительство павильонов на

1Ш Я

СЕДЬМАЯ СЕССИЯ 
ГОРОДСКОГО  

OOBETA

ектов коммунального назначе
ния. Выполнен план текуще
го ремонта жилого фонда, га. 
зифицировано 2365 квартир, 
освоено 3 млн. рублей на стро
ительстве дорог и тротуаров, 
высажено 6,5 млн. цветов. Все 
эти цифры выше плановых 
показателей.

За последние годы произо
шли существенные изменения 
организационного порядка — 
создано ремонтно-строительное 
управление, приступило к ра
боте производственное управ
ление водопроводно-канализа
ционного хозяйства. Дело те
перь за тем, чтобы все пред
приятия и организации в бли
жайшее время завершили пе
редачу новому управлению 
своих канализационных сетей. 
От этого выиграет город, вы
играют и горожане.

Вместе с тем, подчеркивает 
докладчик, мы не можем быть 
довольны тем, чего достигли. 
Недостатков и огрехов в на
шей работе еще очень много. 
Начиная с 1978 года город не 
выполняет план капитального 
ремонта жилого фонда. Плохо 
ремонтируют жилье ЖКУ 
объединения |Ангарскнефте- 
оргсинтез», цементно-горный 
комбинат, ряд других пред
приятий. Жилищные органы 
еще слабо занимаются профи
лактической работой по со
хранности жилья, затягива
ют сроки ремонта, не повыша
ют его качество.

В горисполком от пред
приятий поступают сведения 
по озеленению. По этим дан
ным, за 1976—80 годы в горо
де высажено более 90 тысяч 
деревьев, свыше полумиллиона 
кустарников, облагорожено 
242 гектара городской терри
тории. Но где эти посадки? 
Какова их приживаемость? 
По меньшее мере странно, что 
такого учета нигде нет.

Забыли в городе о мокрой 
уборке тротуаров и поливке 
газонов. Лет 10—16 назад 
ггим делом занимались двор
ники. Где они сейчас, чем за
нимаются?

О ЗЕЛЕНЕНИЕ улиц, квар
талов, охрана насажде

ний должны стать заботой 
каждого из нас Только тогда 
можно ожидать ощутимых ре
зультатов. Жилищные органы, 
депутаты обязаны привлекать 
население к благоустрои
тельным работам, воспитывать 
у жителей чувство патрио
тизма и гордости за свой мо
лодой И Красивый город. Надо 
добиваться, чтобы каждая се
мья, въевжая в новую квар
тиру, посадила во двора свое 
дерево.

в

Недавно депутаты провери
ли состояние парковых, сани
тарно-защитных н зеленых на. 
саждений. Выявилась масса 
беспорядков. Всюду следы ко
стров, кучи мусора, погибшие 
деревья. В парковых зонах 
прекрасно себя чувствуют то
лько любители спиртного. Где 
наша милиция, где дружинни
ки?

Много леса вырубается при 
строительстве, причем совер
шенно неоправданно. Вытап
тываются насаждения в райо
нах автобусных и трамвайных 
остановок.

ГОРОДЕ 112 километров 
дорог. Все они на ба

лансе предприятий, имеющих 
жилье. Ремонтом дорог, одна
ко, занимается лишь мастер
ский участок РСУ зеленого 
хозяйства, в распоряжении 
которого один (I) каток. Пло
хие дороги вызывают серьез
ные сбои в работе пассажир
ского автотранспорта.

В городе строится много 
жилья, школ, детских учреж
дений, объектов культурного 
и социального назначения. Не
льзя сказать, что мы строим 
плохо, продолжает докладчик. 
Однако наблюдается тенден
ция к снижению качества ра
бот, в том числе и по благо
устройству. Оно явно не ус
певает за сдачей объектов в 
эксплуатацию. Приемочные ко
миссии должны проявлять 
больше требовательности и 
принципиальности, не идти на 
поводу у строителей.

В городе бытует практика, 
когда законченные строитель
ством подземные коммуника
ции подолгу не сдаются за
казчикам. Так появляются бес
хозные сети. Отсюда частые 
аварии, а городской достопри
мечательностью становятся ог
ромные лужи.

Неотъемлемой частью благо
устройства является своевре
менная очистка города. Вывоз
кой бытового мусора у нас 
занимается автобаза управле
ния коммунального хозяйства, 
и она в полной мере со своей 
задачей не справляется. Пло
хо следят за чистотой и жи
лищные органы.

В городе установлен единый 
санитарный день — третья 
пятница каждого месяца. Каж. 
дое предприятие, школа, ПТУ 
имеют закрепленную за ними 
территорию, однако день этот 
не соблюдается. Город убира
ется лишь по субботам да в 
канун праздников. Санитарным 
днем была минувшая пятни
ца. И что же? На уборку ни
кто не вышел, хотя штаб по

В решении было отмечено, что 
реклама в нашем городе по
ставлена слабо, эстетический 
уровень ее низок, рекламные 
стенды и щиты не ремонтиру
ются и т. д. Однако положе
ние не изменилось. Заботу об 
этом должны проявить отдел 
культуры и управление глав
ного архитектора.

Что касается наглядной аги
тации, то примером здесь мо
жет служить участок ул. Во
рошилова, оформленный уп
равлением производственных 
предприятий строительства. 
Больше, к сожалению, нам 
похвалиться особенно нечем.

Несколько слов о строитель
стве кооперативных гаражей. 
Их сегодня зарегистрировано 
69. Это хорошо: машин у нас 
много. Однако внешний вид 
гаражей крайне неприглядный. 
Их территории совершенно не 
благоустраиваются. За это на
до строго спрашивать. Спра
шивать надо и с тех, кто за
нимается самовольной уста
новкой и строительством га
ражей.

В минувшей пятилетке Ан
гарск принимал активное уча
стие в соревновании городов 
Российской Федерации за луч
шее благоустройство и сани
тарное содержание, дважды 
занимал первое место и дваж
ды — второе. Это скромные, 
по сравнению с девятой пя
тилеткой, результаты. Главный 
наш недостаток — системати
ческое невыполнение плана 
капитального ремонта жилья. 
Слабо занимаются наши жи
лищные органы организацией 
соревнования за лучший квар
тал, лучший дом, лучший 
подъезд. Нет пока соревнова
ния и между районами наше
го города.

•Э АКЛЮЧИТ Е Л Ь Н Ы И
* *  раздел доклада В. А. 

Непомнящего был посвящен 
характеристике проекта плана 
благоустройства города на 
1981—85 годы. При разработ
ке проекта, сказал он, мы пре
дусматривали выполнение та
ких работ, которые позволяют 
привести в надлежащий поря
док уже заселенные микро
районы: 8, 9, 10, 15, 15а, 19.

Проект предусматривает вы
нести на окраину города ос
новной поток грузоперевозок, 
улучшить транспортное обслу
живание жителей новых райо
нов. Учтено, что сокращение 
числа заказчиков позволяет 
вести проектирование и за
стройку города целыми мик
рорайонами, а не очередями, 
как прежде.

В два ближайших года 
будет завершена комплексная

автобусных остановках город
ских маршрутов, лесопитомни
ка, цветочно-оранжерейного 
комбината, мойки легковых 
автомашин. Будет продолжена 
работа по реконструкции и 
капитальному ремонту сетей 
уличного освещения.

ПОСЛЕ доклада начались 
прения. На трибуне — 

председатель Центрального 
райисполкома И. Н. Мосин.

— Наш район, — говорит 
он, — это строительная пло
щадка, поэтому вопросы ком
плексного благоустройства для 
нас приобретают особое зна
чение. В райисполкоме создан 
штаб по благоустройству, ко
торый координирует усилия за
интересованных предприятий и 
организаций, контролирует ход 
работ. Имеются и достижения.
В районе высажено около 37 
тысяч кустарников, 121 тыся
ча цветов, устроено 8,7 гекта
ра газонов. Есть немало при
меров добросовестного отно
шения к делу со стороны от
дельных ЖЭКов и домоуп
равлений. В связи с этим ора
тор с похвалой отозвался о 
работе ЖЭКа-13 нефтехими
ков. Здесь к благоустройству 
привлекаются общественность, 
население.

Однако результаты могли 
быть значительно лучше, ес
ли бы все организации выпол
няли овои обязательства перед 
городом и районом. Плохо, 
например, участвуют в благо
устройстве СМУ-7, МСУ-76, 
СМУ-4, РСУ зеленого хозяй
ства — организации, от ко
торых в значительной степени 
зависит красота наших улиц 
и кварталов.

К сожалению, есть в райо
не предприятия, которые не 
проявляют должной заботы о 
сохранности жилья. Это глав
ным образом мелкие органи
зации, такие, как птицефаб
рика, автоколонна 1948 и дру
гие. Много упущений и со 
стороны строителей. Они, как 
правило, опаздывают с благо
устройством, допускают брак 
и недоделки. Не закончено, 
например* благоустройство 
территории у нового кино
театра «Родина», хотя комис
сия подписала его еВДе в про
шлом году. Горисполком дав
но утвердил правила застрой
ки. Но эти правила в жизнь 
не внедряются.

Давно назрел вопрос о пе-

^еселении жителей поселка 
}го-Восточного в благоустро

енное жилье, но решается он 
крайне медленно. И, Н. Мо
син подчеркнул также важ
ность и необходимость за
стройки города целыми мик

рорайонами, а ие частями, как < 

сейчас. Концентрация ресур
сов позволит застраивать их 
комплексно, с полным объе
мом благоустройства.

Главный врач санэпидстан
ции И. Ф. Лаптев говорил о 
проблемах санитарного содер
жания нашего города, крити
ковал в связи с этим работу 
автобазы коммунального хо
зяйства, которая занимается 
отгрузкой бытовых отходов. 
График движения мусорово
зов постоянно срывается, 
мойка спецмашин не органи
зована. Неритмично вывозят
ся из жилых районов и пище
вые отходы. Это небезопасно 
в санитарном отношении зи
мой, а летом — особенно.
И. Ф. Лаптев ставит вопрос 
об организации новой город
ской свалки мусора.

Главный инженер объедине
ния «Кнтойлео И. Ф. Селива
нов рассказал, с какими труд- § 
ностями сталкиваются жители 
поселка Китоя в связи с пло
хой организацией водоснабже
ния в строящемся микрорай
оне. По его мнению, этот 
вопрос должен решить горис
полком. Поссовету и руко
водству объединения он не по 
силам.

Коротко остановившись на 
итогах минувшей пятилетки* 
заместитель главного инжене
ра Ангарского управления 
строительства В. А. Шегало 
поделился планами на буду
щее.

Известно, что строители ве
дут застройку микрорайонов 
со значительным отставанием 
инженерных сетей и комму
никаций. Это вызвано главным 
образом большим числом за
казчиков. Разные заказчики— 
разные интересы. Никто не 
торопится финансировать соо
ружение сетей и дорог. Это 
порочная практика.

Отставание происходят и по 
вине строителей. СМУ-7, на
пример, часто отвлекалось гл 
капитальный ремонт улиц а 
дорог, ощущается нехватка 
посадочного материала. Свои 
долги, говорит тов. Шегало, 
мы постараемся ликвидировать 
в третьем квартале.

16 лет мы строим новые 
микрорайоны, продолжает он, 
но ни один из них не имеет 
законченного вида. Возводи
лись они раздельно, без уче
та общей компоновки. Отста
вала и техническая докумен
тация. С 1972 года, например, 
продолжается выдача проек
тов на строительство 15 и 15а 
микрорайонов. Люди здесь 
годами живут в условиях стро
ительной площадки. 11 лет 
строится и микрорайон 92-93.

И жителям, и строителям 
порядком надоели бесконеч
ные переделки. Надо, дела<& 
вывод оратор, навести в пла
нировании твердый порядок.

Об охране леса в черте го
рода и на его окраинах го
ворил в своем выступлении 
А. Н. Тихонов, заместитель 
главного инженера нефтепере
рабатывающего завода объе
динения «Ангарскнефтеорг- 
синтез». Он привел много
численные факты уничтожения 
лесных м а оси вое, в том чис
ле по вине строителей. Пло- 
щаДки для новостроек они 
расчищают безжалостно, пре
вращая тайгу в пустыню. 
А. Н. Тихонов считает, что в 
нашем городе нужна служба 
экологии.

На сессии также выступили 
начальник управления рабоче
го снабжения А. А. Токарев, 
начальник Ж КУ нефтехимиков 
А. К. Алешин и другие депу
таты.

По обсуждавшемуся вопро
су принято соответствующее 
решение.

Следующую сессию намече
но созвать в сентябре. На об
суждение выносится вопрос о 
работе городского управления 
внутренних Дел.
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КАЖДОМУ ПИОНЕРСКОМУ ОТРЯДУ
— УДАРНОЕ ДЕЛО, 

КАЖДОМУ ПИОНЕРУ —
ТРУДОВОЕ ЗАДАНИЕ!

НАЧАЛО НОВЫХ ДОРОГ

ВЫПУСК 163
ВСЕ ДЕЛА — 
Т В О Р Ч Е С К И Е !
Ж ИВЕТ, трудится, отдыхает Ангарская пионерская рес

публика. Главный ее закон «Каждый живет для счастья 
других, иначе быть не может!».

Республика объединяет разновозрастные отряды детских 
клубов по месту жительства, созданные из ребят, оставших
ся на лето в городе. Организует и направляет работу Ан
гарской пионерской республики городской штаб «Тимур». 
Сами ребята должны сделать летний отдых интересным, полез
ным и нужным. Городской штаб «Тимур» объявил на лето 
операции «Лесная аптека», «Помощь зеленому другу», 
«Экономика и мы», «Помощь селу».

Ребята отправляются в походы в окрестности Ангарска, 
по Китою, Ангаре, на Байкал. Продолжаются походы по 
местам боевой и трудовой славы советского народа.

Дворовые команды участвуют в районных соревнованиях 
по футболу, теннису, лепкой атлетике.

Ребята выступают на агитплощадках с концертами худо
жественной самодеятельности, проводят трудовые десанты по 
уборке микрорайона, двора, посадку и прополку цветов и 
растений.

Пионерокое лето в самом разгаре.
Ребят из детского клуба «Гренада» ожидает поездка в 

Иркутск по историческим местам, а пионеров из детского 
клуба «Восход» — поездка на турбазу «Энтузиаст» шефст
вующего завода.

Много интересных встреч, экскурсий, поездок ожидает ре
бят из других клубов.

«Все дела творческие, а зачем иначе!» — таков девиз Ан
гарской пионерской республики.

О. ШРАМКО, методист Дворца пионеров.

ПУТЕШЕСТВИЕ 
В „КОСМОС"

D  ПИОНЕРСКОМ лагере 
u  имени Героев космонав

тов «стартовали» четыре кос
мических экипажа с задани
ем «побывать» на любой из 
планет солнечной системы и 
собрать о ней материал.

И вот экипажи вернулись 
домой. Их встречал весь ла
герь. Члены экипажей вошли 
в зал, выстроились, сдали ра
порта. И начали рассказ о 
планетах, на которых «побы
вали».

Экипаж 1-го отряда был на 
Сатурне, 2-го — на Юпите
ре, 3-го — на Венере, 4-го —

на Марсе. Первым делом наши 
космонавты рассказали о сво
их космических кораблях, на 
которых «летали», а затем по
ведали о планете, где побы
вали, показали сценки из жиз
ни инопланетян, рассказали, 
чем занимались в свободное 
от исследований время.

Победил в этой игре эки
паж 4-го отряда, за что был 
награжден экскурсией по Ан
гарску. На 2-м месте—экипаж 
1-го" отряда, затем идут эки
пажи 2^го и 3-го отрядов. 
Всем ребятам игра понрави
лась. Они узнали много ново
го о планетах и космосе, а 
главное—сдружились в игре.

Света ШУДЕГОВА, 
юнкор.

« Р О В Е С Н И К И »
Так называется агитбригада «Звездном», «Здоровье»,

Дворца пионеров и школьнн- «Спутнике», «Рассвете», 
ков. В этом году мы постави- Наши ровесники-зрители 
ли спектакль «Мальчнш-Кн- принимают нас очень тепло. И 
бальчиш», посвятив его 40- пусть не все у нас получается 
летаю тимуровского движения, хорошо, мы с удовольствием 
Мы любим А. П. Гайдара, и едем в лагерь, потому что 
Мальчиш — наш любимый ге- знаем: мы приносим ребятам 
рой. радость. Со своей программой

Сейчас ребята — юные ар* выступили и юные акробаты, 
тисты — на «малых гастро- Володя МА КАРЧ УК,
лях» в пионерских лагерях. член пионерской агит-
Мы побывали в «Космосе», бригады.

АКТИВИСТЫ НЕ ОТДЫХАЮТ
|Т  ИОНЕРСКИЕ активисты не отдыхают летом. Пио- 
11 нерский лагерь — тоже школа для активистов. Чле

ны городского клуба «Родник», юнкоры приехали в пионер
ский лагерь «Алый парус», чтобы провести занятие школы 
пионерского актива. Засухина Оля провела пионерскую мас
совку, разучила с ребятами несколько массовых игр.

Затем перед ребятами выступила с рассказом о VIII Все
союзном слете пионеров делегат слета Мальцева Юля. Она 
поделилась своими впечатлениями о слете, рассказала ребя
там о решениях слета, о том, как их претворить в жизнь в 
пионерском звене, отряде, дружине.

Потом началась работа секций. Д. ЗАЙЧЕНКО,
командир штаба «Родник».

'

М  НЕ выпала большая честь быть делегатом 
™  VIII Всесоюзного слета юных ленинцев, 

который проходил в мае 1981 г. в Москве. Слет 
работал 4 дня. Иркутскую делегацию представ
ляло 6 ребят из Братока, Усть-Илимска, Усолья- 
Сибирского. Мамы и Ангарска. Слет прошел под 
девизом «Слет в Москве — слет везде!».

На рапорте ЦК ВЛКСМ и Центральному со
вету Всесоюзной пионерской организации имени 
В. И. Ленина мы, делегаты VIII слета, встрети
лись со знатными людьми страны, ветеранами 
партии и комсомола, с делегатами 1-го слета
пионеров. Очень понравился их рассказ о рабо
те пионеров тех лет, о работе 1-го слета.

На слете работало 8 секций по маршрутам
Всесоюзного пионерского марша. Я попала на 
секцию интернациональную. Мне, к сожалению, 
не удалось рассказать о работе нашего КИДа 
имени Фрица Вайнека. Но зато я внесла пред
ложение от ангарской пионерии — в каждом 
городе проводить ярмарки солидарности, как у 
нас на городском слете в Ангарске. Кидовцы 
продавали сувениры, изготовленные руками ре
бят, вырученные деньги — 100 рублей — в этот 
же день перечислили в Фонд мира.

А еще мне посчастливилось попасть в гости в 
редакцию «Комсомольской правды». Встреча с 
редактором газеты проходила в «голубом зале», 
где проходят в редакции самые торжественные

заседания. Нам рассказали о работе корреспон
дентов, провели по залам редакции, показали 
музей славы, где на мраморной стене высечены 
фамилии журналистов, павших смертью храб
рых в Великой Отечественной войне. Среди них 
•имя Аркадия Петровича Гайдара.

В конце встречи мы обменялись сувенирами. 
Я подарила дымковские игрушки, сделанные ру
ками кружковцев нашего Дворца пионеров. Они 
всем очень понравились.

Вечерами детские коллективы Москвы дарили 
нам чудесные концерты. Особенно запомню 
ансамбль песни и танца Московского Дворца 
пионеров.

Слет подвел итог работы пионеров страны 
на Всесоюзном марше «Пионеры всей страны 
делу Ленина верны» и дал старт пятилетке 
трудовых дел пионерии под девизом «Каждому 
пионерскому отряду — ударное дело, каждому 
пионеру — трудовое задание!».

Слет призвал всех пионеров, все пионерские 
дружины, отряды, звенья, каждого пионера встре
тить 60-летний юбилей Всесоюзной пионерской 
организации имени В. И. Ленина новыми успеха
ми в учебе, общественно полезной работе, твор 
честве и спорте.

Юля МАЛЬЦЕВА, 
делегат Всесоюзного слета пионеров.

НДШ ГАЙДАР
| |  Е НАЙДЕТСЯ у нас в 
** стране человека старше 

десяти лет, который ни разу 
не слышал бы имени Гайда
ра, не открыл бы ни одну из 
его книг. В честь 40-летия ти
муровского движения в нашей 
дружине пионерского лагеря 
«Рассвет» проводятся коллек

тивные и индивидуальные чте
ния произведений А. П. Гай
дара.

День Гайдара в нашей д р у 
жине прошел с большим подъ
емом. Это был и конкурс чте
цов произведений Гайдара, 
конкурс рисунков к гайдаров

ским книгам. На праздник в 
дружину были приглашены ве
тераны, которых ребята оты
скали в ходе операции «Зве
зды Тимура». Итогом Дня Гай. 
дара стала торжественная 
линейка «Всадник, скачущий 
впереди».

Л. РУКАВИШНИКОВА, 
старшая вожатая пионер

ского лагеря «Рассвет».

ПУТЕВКА В АРТЕК
Ш  Ы гордимся, что VI об. 
™ ’ ластной слет юных ин

спекторов движения проходил 
в Ангарске. Мы принимали у 
себя гостей со всей области. 
А наш город представляла 
команда—победительница 1-го 
городского слета ЮИД 
школы № 29. А сколько ра
дости было, когда наша 
команда стала победительни
цей и областного слета! На

града победителям — путевка 
в Артек каждому члену
команды!

На этом работа отряда
ЮИД не закончилась. Сейчас 
команда отдыхает в пионер
ском лагере «Строитель». Ре
бята готовят конкурс юных 
инспекторов движения в лаге
ре. Они обучают командиров, 
будущих водителей, юных ав
томобилистов, регулировщиков, 
пропагандируют правила до
рожного движения в отрядах 
и октябрятских группах, про
водят занятия киноклуба

«Красный, желтый, зеленый».
Много работают и очень 

стараются наши юидовцы Са
ша Ботвинко, Руслан Просе- 
кин, Саша Ивановский, Сере
жа Гасанов, Вова Мартынов. 
Знания, полученные на заня
тиях в школьном отряде 
ЮИД, в лагере, помогут нам 
правильно вести себя на ули
цах, на дорогах.

Лена ФОМИНА, 
председатель совета отря
да J4 2 пионерского лаге

ря «Строитель».
На снимках: победитель

конкурса капитанов Р. Про- 
секик; выступает агитбригада.

Фото В. МАКСУЛЯ.

ТУРИСТСКИМИ МАРШРУТАМИ
р  16 по 18 июня в пойме 
^  Оды проходил XXVI слет 

юных туристов Ангарска. Про
грамма слета включала сорев
нования по туристической тех
нике, топографии и комплек
сному комбинированному по
ходу. 21 команда приняла 
участие в соревнованиях.

1-1 ДЕНЬ. Соревнования по 
технике туризма. Команды уходят 
со старта, преодолевая препятст
вия. Трасса проходит по крутым 
склонам, через завалы и густой 
кустарник. Туристы проходят «мы
шеловку», демонстрируют умение 
вязать узлы, работу со страховоч
ной веревкой, ставят палатки. А в 
окрестностях лагеря работают то

пографы. Идет глазомерная съем* 
ка.

2-й ДЕНЬ. Команды уходят во 
маршруту комплексного комбнни. 
рованного похода. На контрольных 
пунктах выполняют задания по 
топографии, геология, гидрологии. 
Проходят маркированную трассу, 
нанося на карту контрольный 
пункт.

Река. Над водой натянуты ка
наты. Один аа другим проходят 
участники по канату. Здесь нуж
ны не только смелость, но ■ л о #  
кость. Срыв — я участник висит 
на обвязке. Судья вносят ■ про. 
токол штрафной баял.

Брод. Быстро проверяется дно. 
Команды демонстрируют способы

переправ. Одни идут со страхо
вочной веревкой, Другие «стен
кой». Команда школы М 1 де
монстрирует «таджикский» сносов 
преодоления реки, б часов коман. 
да находится в пути, проходит 
маршрут по карте.

Усталые, но довольные при
ходят ребята к финишу. Ра
порт о завершении похода — 
и команда уходит на отдых.

Вечером над рекой звенят 
гитары, плывут песни, 
стелется легкий дымок костра. 
Но вот отбой, и над турист
ским лагерем — тишина.

По результатам соревнова
ний кубки вручены командам 
школ № 37 и 36.

С. ЛУТОШЛИВ, 
главный суды  сорсввова-

Г,
шшшшчщш
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С П О Р Т И В Н А Я  С М Е Н А  РАСТЕТ В «АНГАРЕ»
С ПЕЦИАЛИЗИРОВАННАЯ детско- 

юношеская школа по конькобежно
му спорту спортклуба «Антара» в реко
мендациях не нуждается. Успехи ее из
вестны: она в десяпке лучших в стране. 
Естественно, встает вопрос: как достигла 
своих успехов школа, где ковалось ма
стерство, какие задумки на будущее?

Школа — это детище спортклуба «Ан
гара». На стадионе к услугам юных спорт
сменов дорожка из спецрезины, площад
ки, роликодром и лед, который содержит
ся в чистоте и порядке с 7 ноября по 20 
марта каждый год.

Но не стадионом единым живет школа. 
ДЮСШ «Ангара» имеет отличную летнюю 
базу — это детский опортивный лагерь, 
расположенный на 48-м км от Иркутска
по байкальскому тракту.

В 1984 году яа берегу р. Китоя в районе де
ревни Ясачное возник палаточный городок. На
чал свою жизнь спортивный лагерь «Ангара». 
Уютно расположились палатки в сосновом бору, 
но частые паводки Китоя наводили на мысль 
сменить место. Помогли этому наши туристы, 
проводившие слет на берегу Иркутского моря. 
На поляну, сплошь усыпанную ромашками, 
и приехала посмотреть тогдашний директор 
спортлагеря В. Гаврилова. Место понравилось. 
В 1968 году детский спортивный лагерь начал 
свою жизнь на новом месте. Много пришлось 
потрудиться тренерско-преподавательскому со. 
ставу лагеря, да и юные спортсмены не были 
в стороне от благоустройства нового места свое
го отдыха и тренировок. Большое количество 
гравия, песка было завезено на территорию па
латочного городка.

—Позднее построили домики яа четыре-пять че
ловек, чтобы укрыть от дождя ■ ветра юных 
спортсменов, — говорят новый директор спорт
лагеря В. Новичков. — Так постепенно появи
лись в лагере 4 ряда комфортабельных домиков. 
Чистоту и порядок наводят и поддерживают са
ми юные спортсмены. Да и многое в лагере 
поставлено на самообслуживание.

Сейчас детский опортивный лагерь «Ан
гара»—один из лучших в области. К ус
лугам юных спортсменов здесь две бас
кетбольные площадки с деревянным по
крытием, рдна волейбольная, 25-метровый 
бассейн с подогревом воды и с механиче
ской ее очисткой* столовая и кинозал, 
спортивный городок. Есть целая речная 
флотилия — почти 50 лодок для отдыха 
и тренировок.

Предметом особой заботы и гордости 
является роликодром для конькобежцев, 
выстроенный по всем правилам инженер
ного строительства. Для юных футболис
тов имеется футбольное поле. Легкоатле
ты во главе со своим тренером И. Зеб- 
ннцким строят себе беговую дорожку. Для 
лыжников будет готова в этом году лы- 
жероллерная трасса.

Специалисты говорят, что одна тренировка на 
воздухе заменяет четыре тренировки, проведен, 
ные в зале. Этот принцип занятий на воздухе 
властвует в лагере в полной мере. Устроил свой 
городок с грушами, мешками, рингом в бере
зовой роще тренер В. Бердута. Его примеру 
последовали штангисты, дзюдоисты. Планомер
но ведут свои тренировки тренеры А. Склемин, 
И. Зебннцкий, В. Бердута, А. Кармаданов, Л. 
Королева, С. Балашов, В. Голубовский, Н. Ко

сарев, JI. Оловннков, С. Шустицкий. С полной 
отдачей тренируются юные спортсмены. Следит 
за этим заведующая учебной частью школы 
Г. Ермошина.

В канун открытия летнего спортивно-оз
доровительного сезона я беседовал с на
чальником лагеря В. Новичковым.

— Виталий Николаевич, восемнадцатый 
летний сезон откроет в этом году детский 
спортивный лагерь «Ангара». Какие про
блемы, за5боты?

—Проблемы есть всегда, вернее, каждое 
лето. Нас всегда тяготила отдаленность 
от Ангарска. Приходилось для решения 
даже мелких вопросов или ехать в Ир
кутск, чтобы звонить по телефону, или 
спешить в Ангарск. Сейчас этот вопрос 
решается, связь будет.

Второй, наиболее наболевший вопрос — 
снос дома барачного типа. Долго он слу
жил, выручал, явно в спешке строители 
построили его без фундамента. И все 
лето под ним лед, пол в комнатах холод
ный. И этот вопрос будет решен в бли
жайшее время. Материал для нового стро
ительства уже завезен. Так что каждое 
лето что-нибудь достраиваем, благоустра
иваем, стараемся, чтобы юным спортсме
нам было уютно и тепло в нашем лагере.

И в заключение хочу сказать: все, что 
есть у нас хорошего в лагере, да и сам 
лагерь — это повседневная помощь и за
бота администрации, завкома, парткома 
производственного объединения «Ангарск- 
нефтеоргсинтез».

И. КУЗОВКОВ, внештатный корр.

Куда пойти учитЬся
Ангарское среднее городское профессионально-техническое училище /А 12 

имени XIV съезда ВЛКСМ объявляет прием учащихся на 1981—1982 учеб
ный год по программе училищ с 3-годичным сроком обучения по специаль
ностям: маляр строительный, штукатур (возраст 15 лет); машинист кранов 
автомобильных (возраст 15.В—16 лет); слесарь по ремонту автомобилей (воз. 
раст 16—16.6 лет); облицовщик, плиточник (возраст 16 лет); столяр строи
тельный (возраст 16,6 лот); слесарь по ремонту электрооборудования авто
мобилей (возраст 16,5 лет).

В у ш л и т е  приним аю тся ю нош и я девуш ки с об разован и ем  8 классов. 
Н ачале ялиятий  1 сен тября .

Примяты * в училищ * '  нспачнваю тся питанием  и обм ундированием , В 
.«р"о* аромяводстпемной п рактики  учзщ нм ея вы п л ачи вается  60 процентов 

(гр заработной  платы ,
У чилищ е р асп о л агает  т е ^ м ч е о к я  оснащ енны м и аудиториям и , м астерским и, 

JU/pOtUMM спортивным МЛр *
Hr нем заявлений  на нма директора п роизводятся  ко 30 авгуота,

V заявлению  прилагаю тся! свидетельство  об окончании восьм илетие*  юно- 
ш  (подлинник), сп равка с маета ж и тел ьства , свидетельство  о рож дении  
(паспорт п р ед ъ явл яется  лично), м едицин ская справка (по направлению  учи . 
*1йШ *), ф отокарточки  3x4—8 ш тук, 4я&—8 ш тук.

У чащ иеся, окончивш ие училищ е со средним образованием , получаю т д и п 
лом о среднем  образован и и  и присвоении 3 и 4 р аар яд а  по набранной про.

jC C K H .

Адрес училищ а; г. Ангарск, ул. Ч к ал о ва , среднее ГП ТУ.12. Телеф оны : 
' 61*47, Ч.60-73, в-£Эц07. П роеад трем веем  по м арш рутам ** 1, 2, 4, 8, о с т а ,
мевк* «Сан городок*. 02 0 8 ).

е е е
Лчгарский филиал Усольского ТУ-6 производит прием учащихся на 1981— 

1982 учебный год по специальности швея.мотористка по пошиву женской и 
детской верхней одежды для Ангарской швейной фабрики. Срок обучения 
1 год. В училище принимаются девушки в возрасте 17 лет и выше, имею
щие среднее образование. Обучение бесплатное. Учащиеся получают сти
пендию в размере 70 рублей в месяц, отличникам учебы стипендия повы
шается. Производятся денежные выплаты в размере 60 процентов 
за работы, выполненные учащимися в процессе производственной практики 
Время обучения засчитывается в трудовой стаж. Успешно закончившие 
училище могут быть рекомендованы для поступления в техникумы и ин
ституты по специальности и принимаются для обучения в дневные вузы по 
соответствующим специальностям непосредственно после окончания училища 

Для поступления требуются документы: заявление на имя директора, ат- 
■стат (подлинник), медицинская справка форма 286, справка с места жи- 
,‘л г  тва, фотографии 3x4 — 6 штук. Паспорт предъявляется лично. Адрес: 

т. Ангарск, ул. Горького, 21, остановка трамвая «Швейная фабрика». Те
лефоны: 2-36-77, 2-24-62. (1180).

« С П О Р Т Л О Т О »
27 июня состоится очеред

ной 26-Д тираж, в этом тира, 
же принимают участие также 
карточки, опущенные в этом 
квартале, с неуказанным или 
неразборчиво написанным но
мером тиража, д также опоэ. 
давшие к указанному ■ биле
те тиражу.

Напоминаем сроки опуска
ния частей «ВВ>| в почтовых 
отделениях — вторник до 18 
часов, в фирменных киосках— 
среда до 10 часов, Лриглаша. 
ем принять участие в игре,

(1111).

ТОВАРЫ -  НАРОДУ 
Белорусская Сq?, Серийный выпуск 

часов «Электроиика-6-208» начат в 
минском производственном объедине
нии «Интеграл». «Электрояика.8-208» 
— часы-секундомер е программиро
ванной звуковой сигналиаацией. Онн 
позволяют измерять отрезки временя 
е точностью до десятых долей секун
ды и с такой же точностью пода, 
вать звуковой сигнал, выполняя фун
кции будильника.

На снимке: новые часы.
Фотохроника ТАСС.

Утерянный техпаспорт за № АИ 
832306 на имя Попова Геннадия Ва
сильевича считать недействительным.

(1177).

©
Утерянную трудовую книжку на имя 

Воровского Геннадия Ивановича счн. 
тать недействительной. (1183)

©
Утерянный аттестат Ш-487407, вы

данный школой М 26 г. Ангарска в 
1980 году на имя Васильева Влади
мира Анатольевича, считать недейст.
внтельным. (1187).

Меняю двухкомнатную квартиру (27 
кв. м, благоустроенная, солнечная) на 
однокомнатную и комнату. Адрес: 
6-й микрорайон, дом 2-2а, кв. 128.

(1089).

ф
Меняю однокомнатную квартиру в 

72-м квартале на равноценную в лю
бом районе города. Звонить по теле
фону 8-04-70, Забродиной. (1099).

о
Меняем трехкомнатную квартиру 

(38 кв. м, 2-й атаж) на две двухком
натные. Обращаться по телефону 
6-37-26. (1103).

ПЯТНИЦА, 28 июня 
1-я программа 

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
9.00—«Время». 10.06—«Любимые сти
хи». 10.36— «Блокада». Художествен
ный фильм. 2-я часть. Фильм второй. 
«Операция «Искра». 11.46— «Одолень- 
трава». Телевизионный документаль
ный фильм. 12.06—Выступление вокаль
но-инструментального ансамбля «Крас
ная гвоздика». 16.36—«Твой труд — 
твоя высота». Кннопрограмма. 16.18— 
К Дню свободы Южной Африки. Кон
церт артистов Замбии. 18.40 — «Стар
тует летняя трудовая». 17.10 --«Под* 
московные встреча». 17.40—К нацио
нальному празднику Мадагаскара — 
Дню незввисимости. 17.86 — «Спор- 
клуб». 19.16—Говорят депутаты Вер
ховного Совета СССР. 19.46— «Сегодня 
в мире». 20.00—«Наука и техника».

Киножурнал, 20.10—Премьера телевн* 
знойного спектакля «Дело Артамоно
вых». 22.00—«Время». 22,38 — «Спут. 
ник кинозрителя». 23.25— «Сегодня в 
мире». 23.40—Заключительный кон
церт четвертого международного кон
курса артистов балета. 2-е отделение, 

2-я программа
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 

13. ОО-Фильм—детям. «Девочка на 
шаре». Художественный фильм. 14.00 
—Играет камерный ансамбль «Гармо
ния» Киевской государственной фи
лармонии. 14.35— Программа телевизи
онных документальных фильмов. 15.26 
—«Казначейша». Телевизионный музы
кальный фильм 16.25— «Москва и 
москвичи».

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК 
16.65— «Голосеевский лес». Телевизи
онный фильм-спектакль. 18.16—К Все
союзному дню изобретателя и раци
онализатора. 18.46 — «Мы и закон». 
19.30—«Приангарье».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА 
20.00—«Прекрасна Родина моя». Кон
церт мастеров искусств. 21.00— «Спо
койной ночи, малыши!». 21.15— «Это 
вы можете». 22.00—«Время». 22.36— 
«Спроси себя». Телевизионный худо
жественный фильм. 2 серии.

ЗЕЛЕНАЯ  
АПТЕКА

— Уртика — по-латыни эна. 
чит крапива, — пояснила Ла
риса Владимировна Абрамо
ва, провизор аптеки 113, 
показывая номенклатурный 
описок лечебных трав, которые 
заготавливают аптеки 'нашего 
города.

В конце июня для фарма- 
цевтов наступает горячая по
ра на «крапивной ниве». Имен.
но в эту пору крапива, жгу
честь которой многие из нас 
познают много раньше ее ла
тинского названия, является 
травой, подлежащей немедлен
ному сбору. В конце нюня ве
дется активный сбор чистоте
ла, подорожника, чебреца.

Большую помощь аптечным 
работникам в заготовке лечеб. 
ных трав оказывают пионеры 
города. Особенно отличились 
ребята из пионерских лагерей 
«Юбилейный» и «Здоровье». 
На днях они сдали в аптеки 
Ангарска большую партию 

| ценного лекарственного сы- 
?ь я.

ЧТО, ГДЕ, 
КОГДА?

СТАЛ ШИРЕ  
КРУГОЗОР

По подсчетам, недавно про
веденным Ангарским отделени. 
ем «Союзпечати», за послед
ние полтора-два года почти 
вдвое возрос в нашем городе 
спрос на иностранные газеты. 
Активно разбирается периоди
ка социалистически* стран, не 
залеживаются на прилавке 
газеты и журналы со спортив
ной и культурной тематикой.

Повышение спроса на зару
бежные издания — не только 
показатель работы магазине 
«Кругозор», Это и покалетелц 
того, что ее последнее время 
стал шире круговор жителей 
ие/шего городе, повысился их 
образовательный и культурный 
уровень.
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Утерянный аттестат за М 881362, 
выданный на имя Дунаева Игоря 
Владимировича, считать недействи. 
тельным. (Ц58)

о
Утерянные техпаспорт сернн МС 

М 274681, водительское удостоверение 
серии ААД М 369167, талон преду
преждений сернн ААВ М 834167 на 
имя Жуланова Владимира Александ
ровича считать недействительными.

(1169).
®
Утерянные корешки от больничных 

листов серии 36639 с М 041341 по 
№ 041360 и неиспользованный боль
ничный лист серии 36639 за М 041360 
считать недействительными. (1160).
©
Утерянный аттестат за М 4066, вы

данный Ангарским ГПТУ-12 на имя 
Мандалаева Андрея Семеновича, счи
тать недействительным. (1174).

«МИР* — Зсвадрон гуевр летучих
(2 серии). 10, 13, 18-20. Кто заплатит 
за удачу. 16 (удл.), 21-20 (удл.).

Открыта предварительная продажа 
билетов на новый художественный 
фильм «Враг» (2 серии, Индия).

«РОДИНА» — Ночное происшествие, 
10, 12, 14, 16, 18, 20, 21-40 (удл.).

«ПИОНЕР» — Хитрая ворона. 10, 
12, 14, 15-30. Забавные приключения 
Дика и Джейн. 17-30, 19-10 (удл.),
21-20.

«КОМСОМОЛЕЦ» -  Двое в го
роде. 14, 16, 18, 20. *

«ПОБЕДА» — Если бы я был на- } 
чальннком (кинокомедия). 10, 11-40, 
13-30 (удл.), 16, 18, 19-40, 21-20 (удл.).

«ГРЕНАДА» — По закону чести (2 
серии). 18, 20-30. Для детей— Бабуш
кин внук. 10. 12, 14, 16.

«ЛЕТНИИ» — Вторая истина. 17, 
19, 21.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» -  В начале 
славных дел (2 серии). 16, 19.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Тень у 
пирса. 16, 17, 19.

«ОКТЯБРЬ» — Кавказская пленни
ца. 13, 10 (удл,), 17.20, 19, 81.

Меняем двухкомнатную квартиру в 
г. Усолье.Сибирском, З-й зтаж, два 
балкона, на равноценную в г. Ан
гарске. Узнать по адресу: 13-й мик
рорайон, дом 10, кв. 23. рабочий те
лефон 3-23-99. (1088).

о
Меняю двухкомнатную квартиру 

(26 кв. м) в г. Усолье-Снбирском на 
равноценную или однокомнатную в 
Ангарске. Узнать по телефону 
4-64-83. (П72).

9Семья из двух человек снимет ком- 
нзту или квартиру на любой срок. Об
ращаться: 74-4а-29 или по телефону 
2-47-32. (11861


